

# *Cuba et le Mexique doivent construire une économie à effet d'entraînement*

---



La Havane, 15 juillet (RHC) Le sous-secrétaire à l'Industrie et au Commerce du Mexique, Héctor Guerrero, a déclaré au Forum des entreprises Cuba-Mexique que les deux pays doivent construire une économie à effet d'entraînement très forte pour intégrer de nombreux secteurs.

Dans des déclarations à la presse, il a appelé à profiter de cette rencontre pour resserrer les liens et conclure de nouvelles affaires, "l'important est de négocier, que les barrières ne nous en empêchent pas",

a-t-il dit.

Face à la crise actuelle engendrée par la pandémie du Covid-19 et le conflit militaire entre la Russie et l'Ukraine, Guerrero a qualifié de stratégique et fondamental le coup de pouce que peut donner aux deux économies la création des nouvelles entreprises en vertu d'accords signés dans le cadre du forum.

À cet égard, il a souligné la volonté du Mexique d'élargir la présence de ses entreprises à Cuba et de devenir ainsi un acteur important dans l'île.

Il a précisé que des thèmes tels que la production alimentaire et l'agro-industrie sont des moteurs majeurs pour les deux économies, mais aussi la biotechnologie, la fabrication de médicaments, le transport et le tourisme sont essentiels pour travailler ensemble.

Et d'autres apparaîtront qui donneront un cadre plus complet aux secteurs économiques des deux nations et qui pourront être complétés par des efforts mutuels, a-t-il signifié.

Intervenant à l'ouverture de la rencontre en présence du président cubain Miguel Diaz-Canel, et du Premier ministre Manuel Marrero, il a affirmé que l'important était de négocier sans fatigue et sans hypothèses négatives, mais avec un esprit clair et positif et avec les "Oui" appropriés pour compléter la mission de cette instance.

Il est important que ces deux jours soient marqués par le développement avec le rapprochement et la fraternité pour que la plus grande des Antilles et la deuxième plus grande économie d'Amérique latine, le Mexique, atteignent leurs objectifs, car après le fort impact négatif de la pandémie de Covid-19 dans tant de secteurs de l'économie, nous cherchons une issue à nos difficultés, a indiqué Guerrero.

"Que notre carte de navigation ici à La Havane soit la stratégie à suivre, la route vers un port sûr et concluons avec succès les négociations avec une bonne quantité d'accords, c'est une question de survie", a-t-il ajouté.

C'est une vision qui cherche par tous les moyens à renforcer la collaboration et la fraternité de tous les pays du monde, en particulier entre le Mexique et Cuba, a exprimé avec optimisme le représentant mexicain. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293582-cuba-et-le-mexique-doivent-construire-une-economie-a-effet-dentrainement>



**Radio Habana Cuba**